American in Switzerland, in pursuit of things that capture her attention, Sherry Trainor creates art because the process does exactly that. She hopes something in her work captures your attention. 
After many years making primarily decorative, non-functional sculptures from clay, the pandemic forced Sherry indoors and away from the studio. Out of a genuine need to express herself creatively, she began putting acrylic to canvas, tapping into the artists and experiences that have most dramatically influenced her over the years. 
As you will see throughout her work, there is a definite fascination with color and how colors can coexist, complement, or at times compete with one another. Trainor’s choice of palettes will challenge your idea of what colors “go together” and may invite you to reimagine your own aesthetic.
Ms. Trainor has adopted Zurich as “home” and is thrilled to be able to share her ever-evolving artistic journey with anyone willing to take the time to come along…
You are cordially invited to TrainorArt’s first ever solo gallery show. Come along on this creative adventure of shapes and colors, sure to evoke some or all of the different emotions that move the artist to bring these vibrant pieces to life.

Amerikanerin in der Schweiz, auf der Suche nach Dingen, die sie fesseln und ihre Aufmerksamkeit erregen, schafft Sherry Trainor Kunst, weil der Schaffensprozess genau das für sie tut. Sie hofft, dass etwas in ihrer Arbeit auch Ihre Aufmerksamkeit erregt.
 
Nachdem sie viele Jahre lang hauptsächlich dekorative, nicht funktionsbezogene Skulpturen aus Ton hergestellt hatte, zwang die Pandemie Sherry ins Haus und somit weg vom Atelier. Aus dem tiefen Bedürfnis heraus, sich kreativ auszudrücken, begann sie, Acryl auf Leinwand zu bringen, angeregt von Künstlern und Erfahrungen, die sie im Laufe der Jahre am stärksten beeinflusst haben.
 
Wie Sie in ihrer gesamten Arbeit sehen werden, gibt es eine eindeutige Faszination für Farben und dafür, wie Farben nebeneinander bestehen, sich ergänzen oder manchmal auch miteinander konkurrieren können. Die Auswahl der Farbpalette von Trainor wird Ihre Vorstellung davon, welche Farben „zusammenpassen“, in Frage stellen und Sie dazu einladen, Ihre eigene Ästhetik neu zu erfinden.
 
Frau Trainor hat Zürich als ihr „Zuhause“ angenommen und sie freut sich, auf ihre sich ständig weiterentwickelnde künstlerische Reise alle mitzunehmen, die bereit sind, sich die Zeit dafür zu nehmen.
Sie sind herzlich eingeladen zur ersten Galerie-Einzelausstellung von TrainorArts. Kommen Sie mit auf dieses kreative Abenteuer von Formen und Farben, das sicherlich einige oder alle der verschiedenen Emotionen hervorrufen wird, die die Künstlerin dazu bewegen, diese dynamischen Werke zum Leben zu erwecken.
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